
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Daniel1982“ vom 24. Dezember 2018, 12:27

Zitat von hattrick 

Gegen Freiburg waren die Ecken also vernünftig? Dass du zu schreiben ist auch
schwachsinn, um in deiner Ausdrucksweise zu bleiben.

Ich sollte mir auch angewöhnen, Meinungen die nicht der meinen entsprechen als
Schwachsinn oder ähnlichem abzustempeln.

Wenn du mir jetzt noch zeigst, wo ich geschrieben habe, dass die Ecken gegen Freiburg
vernünftig waren werde ich dir zustimmen.
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